

Ibuka France s'insurge contre la banalisation et le révisionnisme de certains Médias publics

Publié le 14 avril 2018 sur le site d'Ibuka France

A l'occasion de la 24ème commémoration du génocide perpétré contre les Tutsi, organisée par l'Ambassade du Rwanda en France le 10 Avril 2018 dans les locaux de la Mairie du 3ème Arrondissement, Ibuka France, par son Représentant, Aymeric Givord, s'est insurgée contre la banalisation et le révisionnisme de certains médias publics.

Et le témoignage de Jeanne Kayigirwa Allaire, rescapée et membre du Conseil d'Administration d'Ibuka France.

Retrouvez les deux Vidéos, [ICI](#)



Et l'intégralité de son discours, [G-Aymeric-10 avril 2018](#)

Témoignage de Jeanne, [ICI](#)

<https://www.ibuka-france.org/2491-2/>